

RESSONS-SUR-MATZ

Les joueurs du Rockets Ressons Basket ont reçu leur premier jeu de maillots



Pour l'heure, le club (qui évolue en bleu) compte 41 licenciés. Un chiffre que les dirigeants espèrent doubler d'ici à l'an prochain.

Le club n'existe que depuis le mois de septembre. Présidé par Alain Bernard, le Rockets Ressons Basket rassemble déjà 41 licenciés. A l'occasion de la rencontre qui les opposait à Saint-Just-en-Chaussée ce samedi 19 janvier, ils ont reçu leur premier jeu de maillots, qu'ils ont pu financer grâce au concours de plusieurs commerçants ressonnois.

Ils jouent en rouge et bleu. «Le rouge, est la couleur que le club de football utilise déjà. Nous avons voulu garder cela pour identifier Ressons plus facilement», rapporte Charline Chobert, la trésorière du club. Sur le maillot sont aussi présents le bleu et le jaune, les couleurs du blason de la commune.

Ces maillots, le club a pu en faire l'acquisition grâce au soutien de quelques commerçants ressonnois : le garage Renault de la vallée du Matz, le Mag-Presse et la boulangerie

Choupe. Ils ont été remis officiellement avant le début de la rencontre, qui les opposait à Saint-Just-en-Chaussée samedi 19 janvier. Le tout en présence de Sébastien Nancel, conseiller départemental et de Jean-Paul Kolner, secrétaire du comité départemental de basket. C'est ce dernier qui a donné le coup d'envoi du match.

Pour l'heure, le club compte 41 licenciés. Ils viennent principalement du Pays des Sources, même si certains joueurs viennent de communes extérieures à la communauté de communes. «Maintenant, la plupart de nos joueurs sont de parfaits débutants. Nous n'avons que quelques joueurs qui faisaient déjà du basket en club», explique la trésorière du Rockets Ressons Basket. Alors le début de la saison a été particulièrement difficile.

Actuellement, le club dispose d'une équipe minime

en championnat départemental et d'une équipe de seniors, elle aussi en championnat départemental. Le club a pour ambition de doubler le nombre de ses licenciés d'ici à la saison prochaine et de constituer une équipe féminine senior et d'une équipe benjamin.

A. C.



Alain Bernard, président du club Rockets Ressons Basket.